
 

 

   

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：佐々木重輝 会長エレクト：根岸君代      事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20  

副会長：八日市屋敏雄 幹   事  ：栗原幹樹            Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616   

会場監督：杉﨑 正   会報担当長：米澤松文           E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2249回            2016年7月12日（火）  

合    唱 ：「我等の生業」                     司会：栗原幹樹副幹事 

ゲ  ス  ト：    

誕 生 祝 い：ございません。 

入 会 祝 い：ございません。 

 

【出 席 報 告】  (本日)7月12日（火）                  賜暇会員 14名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

42(4)    28  15 63.8％   13       15 63.8％ 

（前回)7月5日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

42(4)     28   15  63.8%  13      15  63.8% 

 

第2249回 例会                                2016年7月12日 

会長報告                                 平塚北ロータリークラブ 

                                         会長 佐々木重輝 

 

こんにちは、もう一週間経ちましたね？いろんなことがありました。 

参議院の総選挙、自民が大勝しました。2/3以上の議席をとりましたが、憲法改正があるのか？ 

ひらつか七夕まつりも160万人の観光客が来たそうです。昔から比べると飾りも少なく寂しくなりましたね。 

北ロータリーの行事としては9日青少年奉仕で支援している子供将棋大会無事終わりました。親子将棋教室と合

わせると120名の子供たちが参加してくれました。当初予定になかった佐野ガバナーがお見えになりました。大

会の横断幕に支援しているロータリーの名前を入れれば公共イメージに繋がるのではないか？・・・・とお手伝

いロータリアン、（樋口、桜田、根岸、北澤、若森、吉田（湘南RC））のみなさん、ご苦労様でした。 

 



 

 

昨日朝7時半ごろから南口駅前の三角公園の美化運動をやりました。これは当ロータリーが植木を寄贈した関係

で（21代会長松田真治さんの名盤がある）定例的に雑草の処理をしているのです。 

朝とはいえ猛暑の中奉仕活動に参加していただいたロータリアンの皆さまお疲れ様でした。タウンニュース社が

取材に来ましたので公共イメージのアップになると思います。（佐々木、桜田ご夫妻、上原前会長、杉崎パスト会

長、八日市屋副会長、渋谷パスト会長（小型貨物車を出してくれました、）相原清さん北澤さん、） 

有難うございました。 

今日は例会終わってから金目川クリーンキャンペーンの件で学校に挨拶に行ってきます。 

梅雨が明けたのか発表がありませんが連日猛暑が続いています。無理しないで行きましょう。 

      

 

 

     

クラブ管理運営理事＝八日市屋敏雄さん         出席及びスマイル＝平山英代さん 

 

 

 

      

  プログラム及びIT＝相原 清さん            広 報＝梅原謙司さん 

          

   

    

   



 

      

   

  親睦活動＝山口公司さん             雑誌・会報＝米澤松文さん 

     

   

 

      7月9日（土）ひらつか七夕子ども将棋大会 

                     

 



 

   

   

 

 

      7月11日（月）税務署横清掃活動 

 

         



 

 

 

【 幹 事 報 告 】 

 ・次週19日例会は、本日と同じくクラブ協議会となっております。 

   職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕各委員会の発表となりますので、各委員会の皆様、よろしくお願い致し 

ます。 

 

【スマイルＢＯＸ 】                

◎上原公夫さん＝第2ステージが始まりました。第2戦目で初勝利です。梅原さん、写真ありがとう。 

◎高橋好文さん＝先日は失礼しました。今後ともよろしくお願いします。梅原さん、写真ありがとう。 

◎櫻田 敬さん＝クラブ協議会、宜しく。渋谷さん、昨日はご苦労様でした。 

 ◎佐々木重輝さん・八日市屋敏雄さん＝昨日の清掃日に多数の参加ありがとうございました。短時間でした 

                   が、きれいになりました。 

◎野村知広さん＝先週は、仕事の都合で佐々木年度初例会に来れませんでした。今期よろしくお願いします。 

◎苅谷政夫さん・根岸君代さん＝昨日は、清掃出席できずすいませんでした。 

 ◎奥津俊彦さん＝毎日、暑い日が続きますが元気に頑張りましょう。 

  

 

＊7月12日のスマイル合計額は11,000円でした。 


